

# せいわにし 学校だよ!

令和7年6月18日(水)  
伊賀市立成和西小学校 No. 8  
伊賀市大内624番地  
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

## 「ひまわり作業所との交流会 ~3・4年生、1・2年生~」

6月9日(月)に3・4年生が、10日(火)に1・2年生が、それぞれ「ひまわり作業所」の利用者の方や、職員の方と交流会をしました。自己紹介の後、風船を使って座ったままプレーするシッティングバレーや、前列の前の人から後ろの人へボールを送るボール送りゲームをして楽しく過ごしました。最後に子どもたちの手作りのプレゼントを渡しました。利用者の方から「とても楽しかったです。」と感想を聞かせてもらいました。子どもたちにとっても、楽しい交流会になったことと思います。



6月10日(火)に第1回学校運営協議会を開催しました。学校からは委員の皆様に、学校経営方針、学校マニフェスト、児童の様子等について説明させていただきました。また、委員の皆様からは、学校マニフェストや家庭学習等についてのご質問がありましたので、学校の取組について説明しました。委員の皆様におかれましては、今後とも、よろしくお願ひいたします。



## ～救命法講習会～

6月10日(火)に今年度の体育のプール水泳に備え、今年も教職員の救命法講習会を行いました。胸骨圧迫法とAEDの使い方等について研修しました。倒れている人の意識や呼吸の確認方法、気道確保の仕方や人工呼吸の方法、胸骨圧迫は、1分間あたり100~120回のテンポで30回続けて行うこと、AEDは、電極パッドをはる位置やスイッチを入れるタイミングなどについて研修しました。



## しゅう かい ～さくら集会～

がつ にち すい しゅうかい ねんせい じどうかいやくいん こ しかい  
6月11日(水)、さくら集会をしました。6年生の児童会役員の子どもたちが司会をしました。

かんきょういいんかい じどう ただ つか かた かた かた だ  
はじめに環境委員会の児童が、ほうきの正しい使い方、ぞうきんの片づけ方についてのクイズを出しま  
じぶん みず かだん さはな いろ そうじようぐ ただ  
した。また、自分たちで水をやっている花壇に咲く花の色についてのクイズもありました。掃除用具を正し  
く使い、より良い片づけ方を学校中に広げていきたいと思います。

つぎ としょいいんかい てい ちゅう こうがくねんべつ ほん しょうかい ほん  
次に図書委員会から、低・中・高学年別の「おすすめの本」紹介がありました。なぜ、その本をみんなに  
よ 読んでもらいたいのか、その本のどこが良いのかを体育館のスクリーンにパワーポイントで本の画像を  
うつ 映しながら説明したので、よくわかりました。子どもたちの読書の意欲が、さらに高まるこことを期待します。

つづ たいいくいいんかい じどう びら む も もの あんぜん すいえい き  
続いて、体育委員会の児童がプール開きに向けての持ち物や安全にプール水泳をするために気を  
れんらく すいえい ひつよう も もの み き すんげき み  
つけることを連絡しました。プール水泳に必要な持ち物を見せたり、気をつけることを寸劇で見せたりする  
せつめい しかた くふう あんぜん き つ ことし たの すいえい おも  
など、説明の仕方を工夫していました。安全に気を付け、今年も楽しいプール水泳にしたいと思います。

さいご けんこういいんかい は かん こ おとな は ほんすう ひと からだ いちばんかた  
最後に健康委員会から、歯に関するクイズがありました。子どもと大人の歯の本数、人の体で一番硬  
いところは歯であること、また、むし歯ができやすい時間帯は、夜寝ているときであることがわかりました。  
は くち けんこう い ぐち い は くち なか けんこう たも  
「歯や口は健康の入り口」と言われるので、これからも歯や口の中の健康を保っていきたいです。



## じゅ ぎょう さん かん ～授業参観～

がつ にち きん じゅぎょうさんかん おこな おお ほ ざ し ゃ ち い き み な ま じゅぎょう ようす み  
6月13日(金)、授業参観を行いました。多くの保護者や地域の皆様に授業の様子を見ていただき、  
いじょう こ きん ちょう こ さ ま ざ ま いそが なか  
いつも以上にはりきっている子や緊張している子など様々でした。お忙しい中、ありがとうございました。

